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深水埗區議會文件   107/17  

 

 

地區設施委員會  

第九次會議工作報告  

 

  地區設施委員會於二零一七年五月十八日舉行第九次會議，會

上討論及報告了以下事項：  

( a )  要求加快處理深水埗區行人路凹凸不平問題 (地區設施委員

會文件 22 /17)  

委員會： ( i )期望路政署制訂年度維修計劃和為使用率高的路

段制訂特別維修保養安排； ( i i )建議署方於夜間進行道路維修

工程，減低工程對市民的影響，並要求署方跟進； ( i i i )請署

方研究在地磚底部加抹英泥，以改善路面凹凸不平 情況；   

( i v )請署方於會後提供最新的地磚設計和顏色等資料，方便委

員進行地區諮詢； (v )建議署方研究既能保護行人安全，又便

利市民進出行人路的欄杆；(v i )希望有常設表格讓委員向署方

提出行人路復修和鋪設地磚的建議。  

( b )  通州街玉石市場對出空地改善工程  -  前期圍封工程 (地區設

施委員會文件 28 /17)  

委員會備悉文件內容，並請： ( i )深水埗民政事務處 (民政處 )

就圍封玉石市場外部分空地位置的事宜諮詢玉石市場商戶和

附近居民意見； ( i i )民政事務總署工程組研究清拆和修復受損

設施的方案，並於下次地區工務工作小組及委員會會議繼續

討論； ( i i i )美化有關空地事宜將容後再議。  
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( c )  2016-2017年度深水埗社區會堂／社區中心設施改善工程 -申

請更改項目名稱及增加撥款 (工程編號： SSP-DMW506) (地區

設施委員會文件 36 /17)  

因白田社區會堂將於二零一八年年中拆卸，委員會對建議的

維修工程有保留，要求相關工程部門提供專業意見，並同意

邀請部門實地視察，講解維修方案詳情和討論有沒有其他可

行的維修方案。  

( d )  2017-2018年度深水埗社區會堂／社區中心設施改善工程 (第

一期 ) (地區設施委員會文件 29 /17)  

委員會備悉文件內容，並通過港幣 100 ,000元的撥款申請。  

( e )  跟進社區會堂租用系統電子化及深水埗區社區會堂場地使用

情況 (地區設施委員會文件 30/17)  

委員會知悉： ( i )民政事務總署委託了承辦商進行會堂申請處

理系統電子化的可行性研究，並正進行問卷調查，收集租用

團體對現行申請方式和引入網上申請的意見； ( i i )民政處會盡

量配合委員的要求，恆常匯報政府部門及團體預訂社區會堂

／中心設施但沒有到場使用的數字； ( i i i )民政處會繼續提醒

場地租用者 (包括政府部門 )善用已預訂的場地，若取消預訂

應盡早通知民政處。  

( f )  康樂及文化事務署在深水埗區內的設施管理匯報 (地區設施

委員會文件 31 /17)  

委員會知悉及通過上述匯報。  

( g )  2017-2018年度康樂及文化事務署康樂體育設施改善工程 (第

二期 ) (地區設施委員會文件 32 /17)  

委員會知悉文件內容及通過港幣 1,280,000元的撥款申請，並

同意於 2017-18年度支付全數款項。  
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(h )  地區工務工作小組報告 (地區設施委員會文件 33 /17)  

有關「順寧道曦華樓外避雨亭加設座椅工程  -  可行性研究」

項目，委員會知悉： ( i )工作小組曾討論兩個加設座椅方案；   

( i i )民政處應工作小組的要求，現正諮詢相關政府部門、公用

事業公司和曦華樓對該兩個方案和遷走避雨亭附近電話亭的

意見，稍後會再作匯報； ( i i i )工作小組通過以「深水埗區地區

設施美化工程」撥款，先更換避雨亭已老化的上蓋及配件。  

委員會知悉並通過上述工作小組報告。  

( i )  地區設施管理工作小組報告 (地區設施委員會文件 34 /17)  

委員會知悉並通過上述工作小組報告。  

( j )  其他事項  

委員會曾致函請議員提出擬加設區議會告示板的位置，並同

意將收到的三個建議轉交民政處跟進。  

 

 

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

二零一七年六月  


